

MURCIA

S. Triguero. Entre los premiados por la Federación Regional de Organizaciones Empresariales de Transporte en su gala anual destacó Transgallego Logistic. Recogió la distinción Antonio Gallego, quien agradeció emocionado el galardón también en nombre de su hermano, presente en la sala, e hizo un repaso de la trayectoria de esta ejemplar empresa de transportes que nació de la mano de Antonio Gallego Meseguer y su esposa -sus padres- a partir de que adquirieron a finales de los años sesenta su primer camión, y posteriormente una agencia de transporte, convirtiendo la idea en un negocio importante.

En 1982 se incorporaría a la gestión de la empresa Antonio Gallego hijo, completando un relevo generacional que culminaría Raúl Gallego unos años más tarde, pronunciando el salto de calidad de la firma familiar.

Transgallego Logistic cuenta actualmente con una flota de más de una treintena de camiones dedicados al transporte nacional e internacional, junto con una estación de servicio para profesionales y particulares que funciona a pleno rendimiento desde 1998, y, como experiencia más reciente, un lavadero de vehículos que cumple ahora su primer año de servicio.

«La evolución de la empresa ha sido progresiva, asegurando cada paso que dábamos en el camino, comprobando previamente las posibilidades de éxito, y aportando todos los medios y recursos necesarios para progresar y mejorar, tal y como el mercado nos ha venido demandando», asegura en este sentido Raúl Gallego.

BASE SÓLIDA Y DIVERSIFICADA

Precisamente ahora, Transgallego Logistic cumple 20 años como sociedad, y más de 40 en su actividad en el sector del transporte por carretera, y lo hace apoyándose en una base sólida, diversificada a través de la prestación de múltiples servicios, y preparada para adaptarse a las nuevas, y a veces impredecibles, circunstancias que presenta el mercado.

«Resulta evidente que nuestro sector cambia a toda velocidad, estamos sometidos a nuevas exigencias, regulaciones, límites y condiciones que dificultan nuestro trabajo, que lo hacen más duro,

CALIDAD La empresa especializada en el transporte por carretera de todo tipo de mercancías ha sabido ajustarse siempre a los cambios del sector

Transgallego Logistic, una empresa en constante crecimiento y renovación



Antonio Gallego recibiendo el galardón de Froet. Pu. Liquida

y más difícil, pero que también provocan que realicemos el máximo esfuerzo para obtener el mejor resultado», aseguró Antonio Gallego durante la gala de entrega de los premios, ejemplarizando una vez más lo importante que es para una empresa renovar sus ideas, ajustarse a los nuevos tiempos y adaptarse lo más rápido po-

sible a los giros bruscos que pueda dar el sector en cualquier momento, mucho más en un área como es el de los transportes, que cuenta con una gran competitividad y que está sujeto tradicionalmente a los cambios por mor de las nuevas tecnologías.

«Efectivamente, ésta ha sido siempre nuestra máxima, el afán

de hacer las cosas lo mejor posible, de ofrecer el mejor servicio con la máxima calidad, sin rendirnos ante la adversidad, ni ante ningún obstáculo», argumenta Raúl Gallego desde la dirección de la empresa.

Actualmente, la agencia está especializada en el almacenaje, distribución y transporte de toda clase de mercancías, tanto en España como en el extranjero: transporte congelado - frío - seco; transporte carga completa, frigo y lona.

Es especialista en importación y exportación y ofrece un servicio integral de logística, así como en el suministro de combusti-

bles líquidos, una vía de negocio que también está explotando con éxito gracias a unas instalaciones que cuentan con todo tipo de servicios: instalaciones con tres pistas y un puente de lavado, amplia zona de aspiración y secado con un sombraje de 300 metros, zona infantil con suelo de caucho, máquinas expendedoras de snacks, café, productos de limpieza....

Antonio Gallego se despidió en nombre de la empresa confiando en que «podamos compartir muchas ediciones de estos premios con nuevos y mayores éxitos para todos».

La agencia cuenta actualmente con una flota de más de treinta camiones

El suministro de combustibles líquidos es otra de sus vías de negocio



**trans
Gallego
logistic**



CONTAMOS CON UNA FLOTA DE MÁS DE 30 CAMIONES
DEDICADOS AL TRANSPORTE NACIONAL E INTERNACIONAL